

DIGITAL

Was ist Digitalisierung? Wie gehe ich verantwortungsvoll mit digitalen Medien um? Welchen Mehrwert bieten digitale Lösungen?

Wir beantworten diese Fragen und schaffen gemeinsam digitale Möglichkeiten.



Was werden wir machen?

Den Unterricht an Schulen mit digitalen Inhalten ergänzen ist nur ein Thema, das wir mit unserem Verein fördern wollen.

Es war dennoch spannend zu erleben, wie die Kinder in unserem Pilot-Projekt voller Eifer bei der Sache waren, wenn es um das Kennenlernen von MS Office, dem Internet oder auch den verschiedenen Einsatzgebieten von Computern ging.

Das ist jedoch noch längst nicht alles, was wir mit dem ROCKID.one e. V. erreichen wollen. Stellt euch vor, die Kinder könnten schon in der Grundschule lernen, wie man einen Ozobot oder Caliope benutzt und sie programmiert? Oder anderen Robotern beibringt einen Befehl zu befolgen?



Einfach und mit Spaß Digitalisierung verstehen lernen. Das ist unser Ziel. Und dabei sollen die Medienstunden in den Grundschulen – und später auch in Kitas und den weiterführenden Schulen – eben mehr sein als eine Anwendungseinheit. Die Kinder sollen selbst gestalten, programmieren und erleben! Und das nicht nur in digitaler Form – sondern auch mit den Themen der Zukunft!

NACHHALTIG

Wie kann ich dazu beitragen, Ressourcen zu schonen? Welche Möglichkeiten habe ich im 21. Jahrhundert, um ohne Verzicht nachhaltig zu leben?

Nachhaltigkeit und Digitalisierung – aber wie?

Diese Frage haben wir uns auch gestellt. Deshalb möchten wir auch immer wieder spannende Projekte entwickeln, die dazu beitragen, unseren Kindern das verantwortungsvolle Erleben ihrer Umwelt zu ermöglichen – und das mit viel Freude!



Eine Projektidee für Wermelskirchen ist es, z.B. das Reparatur Cafe einzubinden, wo die Mitarbeiter in den Unterricht einbezogen werden und den Kindern zeigen, wie ältere oder kaputte Rechner wieder zum Laufen gebracht werden.

Oder die Kinder lernen, wie aus Meeresplastik wieder Gebrauchsgegenstände hergestellt werden – und das zum Anfassen!

Gerne laden wir euch ein, eure Ideen mit uns zu teilen und wenn möglich gemeinsam für unsere Kinder wahr werden zu lassen!



ZUKUNFT

Fortschritt, Entwicklung, Mut – was ist in Zukunft möglich, wenn wir es heute beginnen?

Spielerisch und ohne Berührungsängste die Technik von morgen erleben, Visionen schaffen und mutig Trends setzen.



Mobilität – Druckfrisch auf die Straße

Der Olli – ein autonom fahrender Kleinbus aus dem 3D-Drucker – fährt bereits in einigen Projekten auf Deutschlands Straßen.

Warum nicht auch in Wermelskirchen? Das ist z. B. ein Ziel von ROCKID.one, Zukunftsmobilität schon jetzt erfahrbar zu machen und mehr über die begeisternden Themen wie 3D-Druck, eMobilität und Technik kennenzulernen.



DAS TEAM

Unser Gründer-Team besteht keineswegs nur aus Digital-Nerds, wie man vielleicht meinen könnte.

Aber – jeder von uns hat seine Stärken, die wir im Sinne der digitalen Zukunft für unsere Kinder und auch für uns, einbringen wollen und werden.

Und jeder ist eingeladen mit uns dieses Abenteuer zu starten!

Mario Schwarz

1. Vorsitzender



Marco Frommenkord

2. Vorsitzender



Jochen Schmees

3. Vorsitzender



MITGLIED

Kein Digital-Native? Kein Problem!

Hallo und herzlich willkommen auf unserer Mitglieder-Base!

Möchtest auch Du ein Rockid-Pilot werden?

Bei uns ist jeder willkommen, der

- helfen möchte, Digitalisierung und die Themen der Zukunft einfacher und besser verständlich zu machen
- offen für neue Themen ist
- Spaß an Teamarbeit hat und etwas bewegen möchte



Alle Informationen unter
<https://www.rockid.one/mitglied-werden>

PARTNER

Neue Ideen und Innovationen treiben uns alle voran.

Damit niemand abgehängt wird, insbesondere unsere Kinder nicht, kooperieren und agieren wir mit Partnern und Netzwerken.

Ob durch Aktionen, Kontaktnetzwerke, Spenden, Sponsoren oder strategische Partnerschaften – Jeder, der zu Rockid.one e. V. einen Beitrag leisten mag und kann, ist herzlich willkommen!

